

Bauarbeiten im Detail



Die Ornamentformen wurden mit Eisenstäben abgesteckt.



Der gesamte Materialeinbau erfolgte mit Hilfe eines Krans.



Die archäologischen Befunde konnten durch diese Bauweise geschont werden.



Die Beeteinfassungen wurden aus Rollrasenbändern geformt.



Gedämpftes und damit unkrautfreies Erdsustrat fand Verwendung.



Deutlich zeichnen sich die Rasenbänder gegen die hellen Kiesflächen ab.



Die Pflanzenauswahl erfolgte nach historischem Vorbild.

Alle Fotos: Bayerische Schlösserverwaltung
Gärtenabteilung



Eine moderne Beregnungsanlage mit Versenkregnern wurde integriert.



Die Arbeiten am Blumenparterre fanden im Juni 2011 ihren Abschluss.

